



## FUERA MÁSCARAS



POR CALLO  
DE HACHA  
@CALLODEHACHA

# EL PRECIO DEL DESPECHO

Como ya le había contado, Ebrard anunció que este viernes decidirá su futuro en Morena, día que también se dará a conocer la decisión de la Comisión Nacional de Honestidad. Se rumora que el ex secretario de Relaciones está esperando una disculpa de la dirigencia, así como el reconocimiento de una elección amañada. Sumado a eso, Marcelo también demanda el 27% de candidaturas ganadoras, competitivas para su gente más cercana, o de lo contrario ya estaría sellada su candidatura por Movimiento Ciudadano. Recordemos que la semana pasada, el presidente naranja (no confundir con Donald Trump), Dante Delgado hizo público que sí estarían considerando a Ebrard. Además, no iría solo, de acuerdo con el periódico español, El País, Marcelo también estaría negociando puestos para su equipo. Ebrard insiste en que durante el proceso interno de selección de candidato en Morena hubo interferencias que lo pusieron en desventaja, incluso señalando directamente a su rival en la encuesta, Claudia Sheinbaum, de haber utilizado recurso de las secretarías para comprar el voto. Frente a estas exigencias, el partido oficial se encuentra en una encrucijada: si admiten que hubo fraude en la elección, ¿cómo queda-

rían parados?, pero si no lo hacen, obligarían a Marcelo y a parte de su militancia a romper. Disculparse o no disculparse, ese es el dilema de Mario Delgado.

El partido naranja, recientemente dio a conocer su encuesta para las candidaturas estatales y la presidencia. El nombre que ha sonado con fuerza es el del gobernador de Nuevo León Samuel García, sin embargo, el congreso local ha hecho de todo para obstaculizarlo, y de hecho, durante la presentación de su informe de gobierno el pasado sábado 28 de octubre, dijo que no le dejará Nuevo León a "la vieja política", como él llama al PRIAN. Y aunque la militancia ha insistido que irán unidos hacia 2024, el presidente nacional de MC ya ha comenzado a recibir críticas desde el interior de su partido. Por ejemplo, la senadora Índira Kempis arremetió la semana pasada en contra de él por considerar que tiene favoritismos, específicamente por Samuel y Marcelo.

Por otra parte, de ser cierto que las exigencias de Marcelo Ebrard son incorporar a sus colaboradores más cercanos a la bancada de Movimiento Ciudadano, si estaría en condiciones de hacerlo, porque actualmente podría integrar a 28 diputados y 7 senadores. A final de cuentas, hasta le convendría al partido de Dante. Entre los nombres que suenan para dar el salto naranja están Malú Micher, Yeidckol Polevnsky y Emmanuel Reyes.

En cuatro días más sabremos el desenlace de esta historia protagonizada por el despedido canciller, Marcelo Ebrard y sus colaboradores, que si me lo preguntan a mí, prometía mucho más. También habrá que ver cómo toma la militancia del partido que un externo pueda competir por la candidatura presidencial. Al final de cuentas, la única política que existe es la vieja política, aunque le querían cambiar el nombre.

**Como ya le había contado, Ebrard anunció que este viernes decidirá su futuro en Morena, día que también se dará a conocer la decisión de la Comisión Nacional de Honestidad.**

ría parados?, pero si no lo hacen, obligarían a Marcelo y a parte de su militancia a romper. Disculparse o no disculparse, ese es el dilema de Mario Delgado.

El partido naranja, recientemente dio a conocer su encuesta para las candidaturas estatales y la presidencia. El nombre que ha sonado con fuerza es el del gobernador de Nuevo León Samuel García, sin embargo, el congreso local ha hecho de todo para obstaculizarlo, y de hecho, durante la presentación de su informe de gobierno el pasado sábado 28 de octubre, dijo que no le dejará Nuevo León a "la vieja política", como él llama al PRIAN. Y aunque la militancia ha insistido que irán unidos hacia 2024, el presidente nacional de MC ya ha comenzado a recibir críticas desde el interior de su partido. Por ejemplo, la senadora Índira Kempis arremetió la semana pasada en contra de él por considerar que tiene favoritismos, específicamente por Samuel y Marcelo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

31/10/2023

OPINIÓN

